

Rajoy exige a Zapatero que el agua del Ebro llegue también a la Comunidad Valenciana y Murcia

El líder del PP, respaldado por Camps y Valcárcel, pide un debate sobre el agua en las Cortes Generales El centro de congresos de Elche se quedó pequeño para el acto popular

SILVIA CLIMENT

El presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, respaldó ayer en Elche el trasvase de agua del Ebro a las comunidades



SALUDOS. Rajoy, junto a Valcárcel, Trillo, Sirera, Ripoll, Alonso, Camps, Barberá, Costa y Alperi, al término del acto celebrado en Elche. / PACO UCLÉS

de Valencia y Murcia, como parte de una postura «unitaria» de su partido en esta cuestión que también incluye los aportes hídricos desde esa cuenca a Barcelona. Así lo dijo ayer en el acto celebrado el centro de congresos ilicitano y en el que también participaron los máximos dirigentes populares de la Comunidad Valenciana, Francisco Camps; Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel; Cataluña, Daniel Sirera, y Andalucía, Javier Arenas, así como el presidente provincial, José Joaquín Ripoll, y la presidenta de la gestora ilicitana, Mercedes Alonso.

Numerosos militantes y simpatizantes populares aguardaron desde primera hora de la mañana ante las puertas del recinto para asistir a un acto organizado para agradecer el esfuerzo realizado por los interventores y apoderados de la provincia en las elecciones del 9 de marzo, en los que el PP obtuvo unos resultados que los dirigentes calificaron de «magníficos».

Hasta Elche se desplazaron apoderados e interventores de toda la provincia, pero también muchos seguidores y simpatizantes populares -además de numerosos cargos institucionales y políticos, como consellers y alcaldes de Valencia, Alicante, Elda, etc.-, con lo que las instalaciones previstas para el acto resultaron insuficientes. En el interior de la sala se aglutinaron más de mil personas, el doble del aforo, y en el exterior se habían colocado varias pantallas gigantes con sillas para seguir los discursos desde la calle.

Además de agradecer el esfuerzo de los militantes, era ineludible tratar temas como los trasvases del Ebro o la candidatura de Rajoy a la reelección al frente del partido. Rajoy instó al presidente Zapatero a «tener el coraje suficiente como para reconocer sus errores en cuestión de trasvases». También aprovechó para pedir las mismas transferencias hídricas que se le han concedido a Barcelona para la Comunidad Valenciana y Murcia.

«La política del PSOE en materia hídrica supone una burla para todos», añadió. Durante su intervención, Rajoy expresó su deseo de mantener «un debate monográfico sobre el agua» en el Congreso con Zapatero, pero advirtió de que, «si no acude», la primera pregunta que planteará será sobre la política hídrica que pretenden aplicar globalmente durante la legislatura.

El líder del PP recordó que ya ha pedido que Zapatero comparezca en las Cortes Generales y opinó que es una posición «absolutamente democrática, sensata y razonable» porque es «la primera decisión importante que ha tomado». Preguntó: «¿Por qué no va a ir a debatir conmigo sobre la política del agua para los próximos años?».

Además, según dijo, «durante cuatro años, esto es lo verdaderamente dramático, no han hecho nada» y

ahora «otra vez por decreto ley, de una forma dictatorial liquidan lo que una vez ya habían liquidado en su día» y llevan agua a Barcelona. Rajoy reiteró que está «a favor» de que se lleve agua a Barcelona, pero quiso resaltar que «no sólo cambian de criterio, sino que han engañado a la gente» y que un político debe «tener coraje para decir la verdad».

Postura sin cambio

En esta línea, criticó la denominación utilizada para llevar agua a Barcelona: «Dicen que es una tubería, pues que se la hagan a Valencia y Murcia», propuso. Por el contrario, la postura del PP, según Rajoy, no ha cambiado. Desde su punto de vista, el PP «está a favor de que lleven agua a Barcelona porque es lo que lleva diciendo durante ocho años y está a favor de que se traiga aquí a Murcia y al resto de España porque es lo que llevo diciendo desde hace ocho años».

Por su parte, el presidente del PP de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, afirmó que «el pueblo murciano está volcado al cien por cien con Mariano Rajoy por su transparencia, honestidad y coherencia». En cuestiones de agua, acusó a Zapatero de ser «un presidente fraudulento por permitir ahora el trasvase a Barcelona después de derogar el Plan Hidrológico Nacional defendido por José María Aznar».

A su juicio, Zapatero ha querido jugar desde la demagogia y «ha intentado hacer creer que el PP se opone al trasvase cuando no es así, sólo pedimos justicia y que se reparta agua para todos los puntos que la necesiten en lugar de tirarla al mar y que nadie la aproveche». A su juicio, el Gobierno «ha querido jugar desde la demagogia» en el problema del agua y ha intentado hacer creer que el PP se opone al trasvase de agua a Barcelona cuando eso no es así.

Tras precisar que se trata de ir a los tribunales no contra Cataluña, sino contra Zapatero por su política del agua, ha subrayado que lo que se necesita es «agua para todos y no cabreo para todos», que, según él, es lo que ha propiciado el jefe del Gobierno español.